



mIRAI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



閑谷学校の勉強をしてみませんか



本日、「旧閑谷学校日本遺産認定記念講演会」のご案内のプリントを配布しています。

伊里地区、ひいては備前市の誇る「閑谷学校」が、日本遺産の認定を受けて以来、各方面から注目を集めています。地元に住む我々が、この閑谷学校のことをもっと知り、もっと広めていこうと様々な取組がされていますが、この講演会もその一端です。

この度、ぜひ中学生にも、との地域からの声を受け、紹介をしています。



来年度開校する小中一貫教育校「伊里学園」としても、この「閑谷学校」そして「論語」を、その取組の一つにしようと考えています。

真の国際人となるためには、まず自分の故郷を深く知ることが必要である、との言葉もあります。この機会にぜひ参加をしてみませんか。保護者の皆様もぜひどうぞ。

○日時 平成29年1月22日（日）受付開始 9：00～ 講演 9：30～11：30

○場所 伊里公民館 大会議室

○講演 「閑谷学校と論語」 立花 尚 先生

「旧閑谷学校を支えた地域の力」 國友 道一 先生



参加希望者は、担任の先生に申し出てください。



やっぱり冬だったんですね



今週に入り、急に冷え込んできました。温度差の変化は体調に大きく影響します（え？それは年寄りだけですって！）。インフルエンザの脅威も去りませんので、体調管理をしっかりしましょう。特に受験を控えた3年生、気合いは十分でしょうが、気合いだけでは勝てないのがインフルエンザなどの病気です。臆病なくらいに体調に気遣うことが勝利への第一歩かもしれませんよ。



間もなくグランドに囲いができます



グランドの土の入れ替え工事が1月16日（月）より正式に始まります。この工事により暗きよも整備され、水はけが格段によくなる予定です。

16日から囲いが作られ、3月初めの完成までグランドには入れなくなります。芝生の部分は残りますので、給食後に芝生の上で戯れることは可能です。テニスコートも通常通り使用できます。

大型の車両が、運動場の通用門から出入りするようになりますので、十分に注意をしてください。音に関しては、最大限の配慮をしてもらいます。3年生のみなさんにはご迷惑をかけますが、抜群の集中力で乗り切ってください。よろしくお願いします。



伊里中に自転車がやってきた！



今年度で廃校となる神根小・三国小から備品をいただく話と以前紹介しましたが、その第一便として、1月10日にいただきに行ってきました。

今回は、体育関係、理科室関係の物が多かったのですが、その中にあってキラリ☆と光るのが写真の自転車です。

ちょっと伊里小まで、とあると便利な自転車ですが、何と今までなかったんです。その伊里中学校にやっと自転車が、自分たちだけの自転車がやってきました（ウルウル）。これで身も軽く、颯爽と伊里小学校へ公民館へ、とGOGOです。

本当にありがたいことですね。他にも、理科室には人体模型が3つ増えました（笑）。便利さ倍増、怖さは三倍増でっこでどうか（苦笑）。

春休みには本格的な移設となるので、さてあと何回三国小学校まで行くことになるでしょうか。



ちょっと早めの「鬼はあ外～～」



今年は季節のオブジェの交換が早い？既に廊下のオブジェたちは、お正月バーションから、節分バージョンに衣替えです。

声高らかに、「鬼は～外！福は～内！」と叫び、良い1年を呼び込みましょう。

でも、豆を投げるのはお家だけにしてくださいね、片づけが大変ですから（笑）。

今年の恵方は、「北北西」だそうです。北北西を向いて恵方巻きを頬張って、「ホクホクせい」って、誰でも考えつくダジャレを言っちゃあダメですね（苦笑）。恵方巻き食べて修業します。こんなんまだ「ええ方や～」って言われないように…。

二十四節気 冬 至



末候「雪下麦を出だす（せつかむぎをいだす）」12月31日～1月4日

降り積もる雪の下で、麦が芽を出す頃。地中や冬木立の枝先で、植物は芽吹く力を育みます。

二十四節気 小 寒

小寒とは、寒さが極まるやや手前の頃のこと。寒の入りを迎え、立春になる寒の明けまでの約一ヶ月が寒の内です。



初候「芹乃笑う（せりさかう）」1月5日～9日頃

芹がすくすくと群れ生えてくる頃。春の七草の一つで、七日には七草粥をいただきます。

次候「水泉動く（すいせんうごく）」1月10日～14日頃

地中では凍っていた泉が動き始める頃。10日まで備えた鏡餅は、11日には鏡開きをします。

